

すみれぐみだより

2023年 3月 第6号



楽しい思い出いっぱい



今年度も早いもので残り1か月となってしまいました。元気な子ども達と一緒に遊んだり、会話を弾ませたりと毎日がとても楽しい日々です。1年を通して様々な経験を重ねていく中で変化していく子ども達の成長を側で見守ることができました。なかなか自分らしさを表現出来ずにいた子も、大きな声で話をしたり、皆を楽しませたり、遊びの中でリードしたりなど新しい面も沢山見ることができました。

「失敗してもいいよ」「間違っても大丈夫」と子ども達に伝えてきたことで、少しずつ考え方も変わり、上手くいかなかった事を自分で頑張ってみようとする事はもちろんですが、友達が失敗してしまうことがあっても「大丈夫だよ」「一緒に頑張ろう」と互いに励まし合えるようになりました。私たち保育士が子ども達に励まされることもあり、一緒に沢山の事を学ぶ事が出来ました。これから年長児になり、小学生になり、更なる成長と共に様々な壁にぶつかる事、失敗もあると思います。その時にどうやって乗り越えていくのかが大切になってきます。諦めてしまうのは簡単ですが、失敗したからこそ考えたり、友達や保護者の方々に助けってもらったりしながら乗り越えていくからこそ大きな学びにつながっていくと思います。日々の生活の中の些細な事が子ども達にとって大きな成長の一歩になるので、残りのすみれぐみの生活の中で経験を重ね、パワーアップできるようにしていきたいと思えます。

子ども達や保護者の方々から「保育園が楽しい」と温かい言葉を沢山いただき、とても嬉しかったです。

1年間ありがとうございました。



4月



超絶☆ダイナミック



Mela!



雪遊び



300ピース完成



めざせワールドカップ



こんなにおおきくなりました



作品展の準備

